



AEF Dépêche n°568188 - Lyon, le 12/09/2017 18:11:00
- Enseignement supérieur -

Compte : presidence@andea.fr (1037482) - 2.10.23.44 - www.aef.info
Toute reproduction ou transmission de cette dépêche est strictement interdite, sauf accord formel d'AEF.

Emmanuel Tibloux quitte la présidence de l'Association nationale des écoles supérieures d'art (Andea)

Par Cécilia Pandolfi



Emmanuel Tibloux

© D.R.

Président de l'Andea depuis 2009, Emmanuel Tibloux démissionne de cette fonction lors du CA du 8 septembre 2017. "Il devance de quelques mois la fin de son troisième mandat afin de susciter des candidatures", indique l'association. En attendant les élections, prévues en mars 2018 pour renouveler le CA et le bureau, une présidence transitoire est assurée de façon collégiale par les quatre vice-présidents de l'Andea : Jean-Michel Géridan (directeur de l'École supérieure d'art et de communication de Cambrai), Stéphane Sauzedde (directeur de l'École supérieure d'art de l'agglomération d'Annecy), Bernhard Rüdiger (enseignant à l'École nationale supérieure des beaux-arts de Lyon) et Muriel Lepage (directrice de l'École supérieure d'art de Clermont Métropole). Emmanuel Tibloux reste directeur de l'Ensba Lyon (1) et membre du CA de l'Andéa.

(1) Directeur de cette école depuis 2011, Emmanuel Tibloux a été reconduit en janvier 2017 pour un mandat de trois ans ([lire sur AEF](#)).